

Dienstag, 22. Juni 2021, Werra Rundschau / Lokales

# Förderverein des Kindergartens Frieda spendet Kindern Schatten



Keine vier Stunden, nachdem der Wunsch des Kindergartens Sonnenschein in Frieda beim Vorstand des Fördervereins eingegangen war, wurden zwei Sonnenschirme für die Terrasse bestellt. Leider musste man nach der Winterpause erhebliche Mängel an den alten Schirmen feststellen, sodass dringend Ersatz erforderlich war.

Bereits eine knappe Woche später stehen zwei große und hochwertige Schirme inklusive UV-Schutz auf dem Hof und sorgen für die dringend notwendige Beschattung. Ab sofort können die Kinder wieder auf der Terrasse essen, malen, spielen und toben, ohne der prallen Sonne ausgesetzt zu sein.

Besorgt hat die Schirme der -Vater Marco Reuß, der in einem regionalen Fachmarkt arbeitet. Der Vorstand dankt ihm herzlich

für die schnelle Abwicklung inklusive Anlieferung.

Wer sich dem Förderverein des Kindergartens Sonnenschein anschließen möchte, kann sich gerne jederzeit beim Kindergarten in Frieda, Tel. 0 56 51/5 05 85 informieren.  
red/salz Foto: privat